

Mathildenhöhe Darmstadt - 1 Tag

175 Jahre Künstlerkolonie!



Reiseleitung: Michael Wenger, Kunsthistoriker M.A.

Vor 175 Jahren berief Großherzog Ernst Ludwig die ersten Künstler nach Darmstadt: Peter Behrens, Paul Bürck, Rudolf Bosselt, Hans Christiansen, Ludwig Habich, Patriz Huber und Joseph Maria Olbrich. Es entstand ein einzigartiges Jugendstil-Ensemble, das seit 2021 zum UNESCO-Weltkulturerbe zählt. Im „Ernst-Ludwig-Haus“ befindet sich heute das neu geordnete Museum zur Künstlerkolonie. Die Außenrestaurierung weiterer wesentlicher Gebäude fand nun ihren Abschluss: Olbrich Haus, Großes Glückert Haus, Ausstellungshallen und nicht zuletzt ein Kernstück, der Platanenhain. Traditionell bildet die Auffahrt auf den Hochzeitsturm den Abschluss dieses Jugendstil-Tages.

Abfahrt: Stuttgart-Jägerstraße 07.30 Uhr, Rückkehr gegen 19.30 Uhr

Tagesreise

Inklusivleistungen:

Im Reisepreis enthalten:

- Busfahrt
- Reiseleitung & kunsthistorische Führungen
- Eintritte

Teilnehmer min. 15, max. 25 Personen

Wird die Mindestteilnehmerzahl nicht erreicht, kann der Veranstalter bis 8 Tage vor Fahrtbeginn kostenlos vom Reisevertrag zurücktreten. Die Rücktrittsbedingungen für Tagesfahrten mit Zusatzleistung siehe hier.

Termine & Preise:

08.09.2024 - 08.09.2024 - Tagesreise

Preis pro Person

93 €